
FM.クマガヤ株式会社 第 13 回番組審議会議事録 

 

 

1 開催年月日 令和 4 年 4 月 27 日(水)12 時 00 分～13 時 00 分 

 

2 開催場所 和とう 肥塚店 

 

3 委員出席 

委員総数  5 名 

出席委員数 3 名 

出席委員  長谷川 隆一 

内田 百合子 

山下 祐樹 

放送事業者側出席者 宇野 元英 

高井 昭博 

 

4 議 題 

(1) 審議番組の放送内容について 

(2) 次回の開催日程 

(3) その他 

 

5 議事の概要 

放送及び、局全般についての意見を求めた。 

 

6 審議内容 

(1) 審議番組の放送内容について 

審議番組 

番組名 ふるさと納税返礼品番組 

放送日 1 月 22 日(土)15 時台 

1 月 23 日(日)16 時台 

2 月 26 日(土)17 時台 

 

 

 

(委 員) 最初の出演者がトークに入る前の冒頭で生演奏から始まったのが良かった。 

 



(委 員) 地元のコミュニティ FM として、ふるさと納税(返礼品)を活用しているのは、

おもしろい。三味線の方が演奏したり、ラップの方は地元の群馬を題材にして

いたり、友人の誕生日のお祝いをしたりと今までにないパターンで、何より出

演している本人たちが楽しんでくれているというのが伝わってきて良かった。 

     是非とも全国にもっとこの取り組みを PR できたらいいと思う。 

 

(委 員) 企画そのものはおもしろいが、もっとその趣旨(ふるさと納税の返礼品としての

出演)を番組内で説明したほうがいいと思った。 

 

(事業者)   それは敢えて触れていない。ふるさと納税そのものに賛否あるから。 

 

(委 員) 市民からしたらありがたい話なので、むしろ触れたほうがいいと思う。 

 それにしても、他の市町村の方々がなぜ FM クマガヤを選んだのか？ 

 

(事業者) 全国のふるさと納税返礼品の中で他局よりも安価であることと都心に近いこと

が理由だと思われる。 

 

(委 員) もっと大きく PR しても良いと思う。 

     ラジオ出演はお手頃価格でプライスレス、まさに宝物だと思った。 

 

(2) 次回の開催日程 

    令和 4 年 7 月下旬を予定。 

 

７ 審議機関の答申又は意見に対してとった措置の内容及び年月日 

審議番組の制作会議を実施し、番組構成の協議を行った。(令和 4 年 4 月 27 日) 

 

８ 審議機関の答申又は意見の概要の公表 

公表の方法 

⓵自社放送 

⓶自社ホームページ(https://fmkumagaya.com)への掲載 

⓷事務所への据え置き 

公表の内容 

審議内容の要約 

 

９ その他参考事項 

特になし。 


